

Julio Merino sustituye en la dirección a Antonio Alemany

«Diario de Barcelona», en manos de Fuerza Nueva

Barcelona (Corresponsal) — Julio Merino, que fuera director de «El Imparcial» durante los acontecimientos de la «Operación Galaxia», está desde hoy al frente de la dirección del «Diario de Barcelona». Personas de Fuerza Nueva y AP forman la nueva empresa del «Brusi». También se incorporan Fernando Latorre, como director adjunto, y Valentín González para el cargo de subdirector.

El presidente del nuevo consejo de administración es Daniel Magriña Queraltó, y el vicepresidente es

Manuel García Fernández, máximo dirigente en Barcelona de Fuerza Nueva.

La presencia de miembros de Fuerza Nueva o personas cercanas a esta organización, al margen de que también haya sectores identificados con Alianza Popular, corrobora las informaciones, adelantadas por DIARIO 16, en el sentido de que la línea ideológica a partir de estos momentos será, en última instancia, muy similar a la seguida por «El Imparcial» en la época en que Julio Merino fue su director.